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	La troisième correction du Rhône est une politique publique qui traite de la coordination de plusieurs fonctions de la ressource eau. Son élaboration est le fruit d’un processus collectif auquel différents groupes d’intérêts espèrent apporter leur contribution en recourant à trois outils d’interaction : le cadre institutionnel, l’expertise et la démarche participative. Notre travail propose de mettre en évidence les facteurs qui favorisent ou limitent la contribution des acteurs à travers ces trois outils d’interactions. 
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Le travail de terrain consiste en la réalisation de 9 entretiens semi-directifs à partir desquels nous obtenons plusieurs éléments de réponse. On remarque par exemple que le niveau de contribution qu’atteint un groupe d’acteurs à travers les outils d’interaction peut dépendre de la cohérence interne au sein du groupe, de sa capacité à développer une argumentation scientifique au sujet des intérêts du groupe concurrent et de la typologie de démarche participative engagée.
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	The third correction of the Rhône is a public policy aiming at the coordination of different functions of the resource water. Its development results from a collective process to which various groups of interests hope to contribute using three tools of interaction: institutional frame, expertise and participative design. Our work intends to identify the factors either favouring or limiting the contribution of the actors by mean of these three interaction’s tool. 

The actors of the third correction of the Rhône are classified in three categories according to the «basic triangle of the actors of a public policy" of P. Knoepfel: the politico-administrative authorities, the prejudiced group and the beneficiary group.  
The field work consists of carrying out 9 semi-directive interviews, out of which we obtain several elements of answer such as: the level of contribution of a group of actors by mean of the tools of interaction may depend on the internal coherence of such a group, on its ability to discuss the opposite group interests with scientific-based arguments and on the typology of the participative design chosen.
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